



Die kleine Auster.

Im Garten des Gärtners war eine kleine neue Auster aufgegangen. „Nein, ich will kein rosa Kleid“ — sagte sie, als Mutter Erde ihr eben ein leuchtend rosa Röckchen überschlupfen wollte. „Ich habe gestern abend die Sternlein aufgehen sehen, und die hatten alle goldne Kleider an. Und ich bin eine Sternblume, und ich will auch ein goldnes Kleid.“

„Himmel — was für Einfälle!“ sagte Mutter Erde. „Hat man schon je sowas gehört! Freilich bist du ein Patenkind von den Sternen und siehst ihnen mit deinen Strahlen auch ähnlich, aber deine Schwestern alle hier im Garten doch auch. Und hat vielleicht eine von denen ein goldnes Kleid?“

Das Austerblümchen sah sich im Garten um. Nein — da waren nur rote, rosa, blaue, lila und weiße Röckchen.

„Aber das ist mir ganz gleich,“ sagte es; „wenn meine Schwestern so dumm sind — ich bin's nicht. Stern-